

Personalia

Nachruf auf Johannes Wetzel (1926–2006)

Im Juni 2006 verstarb im Alter von fast 70 Jahren der Stuttgarter Architekt Dr. phil. Johannes Wetzel, dem die Denkmalpflege in unserem Land zeit- lebens ein großes Anliegen gewesen ist.

Der zunächst als Zimmermann ausgebildete Architekt Wetzel war im Laufe seines Lebens an der Instandsetzung und dem Umbau vieler Profanbauten beteiligt. Er hat auch die Renovierung zahlreicher Kirchen im Land betreut und sich dabei als ein guter Partner der staatlichen Denkmalpflege erwiesen.

Über diese Arbeit wurde er zu einem gefragten Fachmann und Gutachter im Fachgebiet der Denkmalpflege, der schließlich auch in den Reihen seiner Architektenkollegen als der auf Denkmalpflege-Fragen spezialisierte Fachmann in der Architektenkammer bestellt wurde.

Johannes Wetzels angenehme Art, seine Gabe zu geschliffenen und geistreichen Formulierungen haben ihn im Dialog immer ausgezeichnet. Er wird uns fehlen. LAD